





PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, en relación a las guardias médicas y falta de médicos en el Hospital Iturraspe, proceda a informar:

- a) Personal de salud en el servicio de guardia con el que cuenta dicho Hospital.
- b) Existencia de denuncias efectuadas por falta de atención y de profesionales de la salud, y medidas tomadas por los Organismos correspondientes para dar solución a dicha problemática.
- c) Posibilidad de reabrir la guardia del Hospital Sayago para descomprimir la alta demanda al Hospital Iturraspe.

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

FUNDAMENTOS.

Señor Presidente:

El Hospital Iturraspe, uno de los efectores de salud más importantes de la ciudad de Santa Fe, se encuentra colapsado. Las largas esperas, que superan las cuatro horas, la falta de médicos y la saturación de la guardia son algunos de los problemas que denuncian los pacientes.

A esto se suma la creciente cantidad de casos de dengue, que genera un mayor stress en el sistema sanitario.

"La atención en el Iturraspe no es de la mejor. Valoramos a las enfermeras y los médicos, pero la atención no es la adecuada. Hay gente esperando en el piso tres o cuatro horas", denunció Jorge Maya, presidente vecinal de Altos del Valle.

Por su parte, Fabián Soda, presidente de la Federación Santafesina de Asociaciones Civiles, aseguró que la demora en la atención es de cuatro a cinco horas.

"Estamos preocupados porque desde diciembre le decíamos al Ejecutivo Municipal sobre lo que es el dengue. Nos empezamos a preocupar porque era cada vez mayor el avance. Soy presidente de un club de fútbol, y hoy tenemos casi un 50% de chicos y personas grandes con dengue", señaló Soda.

Ante esta situación, se pide la reapertura de la guardia del Hospital Sayago para descomprimir el Iturraspe.

"Vamos a plantear ante el Ministerio de Salud que se reabra la guardia del Hospital Sayago para descomprimir el Iturraspe", indicó Soda.1

Considerando la preocupación de quienes asisten a dicho efecto de salud, y la importancia de contar con una atención médica que asista de manera eficiente a quienes asisten al Hospital, es que se solicita la información correspondiente.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente.

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

https://santafe.mitelefe.com/noticias/saturacion-en-el-iturraspe-piden-reabrir-la-guardia-del-sayago/